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Comincia la realizzazione dellLiano urbano complesso
Ottobre Z.7

Ex Montedison. iniziati i lavori
•• •

Oltre duecento persone
i alla serata conviviale
I . h ., BASTIA UMBRA - Cuca 250 persone anno parteCipato

alla serata conviviale svoltasi nella serata di lunedì scorso
presso il Relais Madonna di Campagna per iniziativa del
Partito democratico. Sono intervenuti ospiti illustri, tra
cui Maria Pia Bruscolotti e Wladimiro Boccali, candidati
alla segreteria regionale. "E' stato un successo al di là di
ogni aspettativa più rosea" - hanno commentato gli
organizzatori, soddisfatti per la panecipazione così am
pia e variegata. "Forse - hanno sottolineato gli stessi 
questa è la dimostrazione che c'è 'voglia' di Panito Demo-
cratico in virtù dei suoi slogan, giovani, donne, paneci
pazione, coinvolgimento di base, che non sono l'antipoli
tica di piazza, come qualcuno vuoI far credere, ma la
politica 'vera' e propositiva". Erano presenti industriali,
professionisti, rappresentanti delle associazioni, liberi
cittadini oltre a vari esponenti del futuro Panito demo
cratico. In sala anche molti altri candidati delle liste di
appoggio al partito, tra i quali Walter Verini, in forza
nella lista n. l, Rosita Maggesi e Mariano Borgognoni.

Roldano Boccali
Iniziati i lav8rf Via al Piano urbano complesso del Comune

to. In panicolare le archeolo
gie ex Montedison ed ex For
nace' insieme al Lyrick, po
tranno dare vita, per fasi, ad
un polo per eventi, congres
si, musei, servizi e fiere,
creando indotto economico
per tutto il territorio". Nel
frattempo sono anche inizia
ti i lavori per riqualificare gli
svincoli, fare la nuova viabi
lità, un sottopasso stradale e
due ferroviari che insistono
in via Patrono d'Italia e zona
Tacconi, in pieno centro cit
tadino. Entro la fine del 2008
si concluderanno i lavori di
recupero dello "scheletro" ex
Montedison, mentre nel
2010 si concluderanno (salvo
proroghe, sempre possibili)
tutti gli interventi pubblici e
privati previsti. Ora sul tap
peto rimangono da realizza
re i sottopassi di via Patrono
d'Italia e zona Tacconi per
rendere più scorrevole la cir
colazione.

Lorenzo Capezzali
Assisi -

Sono iniziati i lavori sul
moncone-Nervi dell'area ex
Montedison per la bonifica
del complesso cementizio
che confina con il Teatro
Lyrick.
La Ditta Edil Rossi di Bastia
ha iniziato a picchettare e
ripulire le pani più in vista
della struttura dettando i
tempi della definitiva messa
insesto del manufatto ad uso
culturale. "Con l'avvio dei
lavori di "recupero struttura
le" dello"scheletro" Ex Mon
tedison,- commenta il sin
daco Ricci - comincia la rea
lizzazione del Piano Urbano
Complesso. 12 ettari (5 ettari
con spazi e percorsi verdi,
parcheggi e piazze), aree
commerciali direzionali,
abitative di qualità, servizi e
spazi pubblico-culturali sa
ranno i riscontri del proget-

• ASSISI - Il sindaco
Ricci ribatte sulla
questione della as
senza del gonfalone
alla Marcia della Pa
ce.
"Malgrado l'assenza
del gonfalone di As
sisi alla Marcia della
Pace - sottolinea il
sindaco -, viste le edi
zioni precedenti trop
po 'orientate politica
mente' , il Comune
ha assicurato uno
'sforzo crescente' per
garantire una ade
guata ospitalità e ac
coglienza attraverso
una gestione ritenuta
'impeccabile' di ser
vizi, parcheggi, via
bilità e logistica.
Abbiamo anche os
servato, con piacere,
che, in questa edizio
ne 2007, vi sono stati
segnali incoraggianti
con l'assenza di ban
diere di parte e un at
teggiamento corretto
e neutrale dei parte
cipanti" .
"Auspichiamo - con
tinua Ricci - che si
prosegua in questa
giusta direzione con
una organizzazione
rinnovata che coin
volga anche Assisi sin
dai mesi precedenti e
con la presenza esclu
siva delle Bandiere
degli Stati aderenti
alle Nazioni Unite,
segno del cammino
complesso e necessa
rio di dialogo nella ca
sa comune
dell'Gnu".
"Un ultimo pensiero 
conclude il sindaco di
Assisi -, per le solite
polemiche post Mar
cia, essere veri paci
fisti significa rispet
tare, sempre e co
munque, le opinioni
di rotti".

Gonfalone '-~'l

Il sindaco
ribatte

dell'amministrazione Bogliari? Il
primo ad essere realizzato, dicono,
è quello in via S. Rocco, ma questa
più che una promessa ci sembra
una minaccia. Come non capire
che la precedenza va data a quello
in via Irlanda, inserito in un pro
getto di più ampio respiro? Che
fine ha fatto il progetto di recupero
dell'ex mattatoio e in quale dire
zione hanno voluto far marciare
quello dell'ex Deltafina? La storia
si ripete, l'obiettivo è sempre lo
stesso: creare di fatto il dominio
commerciale della Coop a Bastia a
danno degli imprenditori locali e
di tutti noi consumatori". Infine,
secondo l'Udc un inserimento a
pieno titolo nel V-Day merita il
sindaco Lombardi per la difesa e gli
elogi rivolti al consigliere-impren
ditore Antonini. Passino gli elogi
per!'imprenditore, ma quelli per il
consigliere che "ha agito in aperto
conflitto di interesse sono un vero
e proprio scandalo, segno di una
arroganza senza limiti" .

RoIdano Boccali

Mattatoio che rispondesse agli in
teressi dei poteri forti, politico
economici, ormai consolidatisi a
Bastia, più che alle esigenze dei
cittadini" .
"I fatti che da qualche mese si
susseguono avvalorano piena
mente - continuano i rappresen
tanti dell'Udc - quanto supposto

perché il 'Palazzo'
non pensa minima
mente alla realizza
zione di quelle infra-
strutture che rende
rebbero gradevole,
bella e meglio vivibile
la nostra città, ma è
cassa di risonanza dei
poteri forti che pen
sano a cadenzare la

realizzazione delle opere non in
funzione del bene comune, ma
nella logica di sempre maggiori
speculazioni" .
"Che fine hanno fatto - si chiedono
ancora gli. esponenti dell'Udc - i
sottopassi ferroviari, finanziati
dalle Ffss fin dai primi anni

• /II nsospeso. . .
I piani
di sviluppo
edilizio"

UDC SUL PIEDE DI GUERRA
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ùella mamtestazlùne "PremlO na- tunstico-culturale della città c.; 1...10-
zionale Francesco Dattini", ricono- dugno che ha richiesto un lavoro di
scimento che, istituito in ricordo di oltre 3 anni.
Francesco Dattini, cittadino di Assi- Al premio "Francesco Dattini" e alle
si impegnatosi senza riserve nelle manifestazioni ufficiali hanno par-
associazioni Pro Loco e tecipato anche le varie
di solidarietà, è stato pro loco pugliesi di Mo-
rivolto alle associazioni • Tanti dugno, Rutigliano, Ru-
Pro loco iscritte all'Un- vo di Puglia, Cannole-
pli della regione Pu- gli amici Cerceto, Francavilla
glia. Fontana, S. Arcangelo
Fra l'altro al Puglia è econoscenti de Casulis, Castro.
stata la regione che Notevole è stata l'af-
quest'anno ha offerto di Francesco fluenza dei cittadini,
l'olio per le celebrazio- amici e conoscenti di
ni in occasione delle fe- Francesco Dattini, che
stività francescane. hanno partecipato alla manifesta-
Il premio, un prezioso quadro in zione e dato una grande dimostra-
punto assisi raffigurante la predica zione di calore e affetto in ricordo
agli uccelli di San Francesco, è stato dell'amico prematuramente scom-
vinto dalla pro loco di Modugno parso. Ad Assisi Premiate le pro Iaea

BASTIA UMBRA - "Basta con gli
intrecci politica affari": lo reclama
a gran voce l'Udc di Bastia Umbra,
secondo cui è sconcertante che do
po oltre un anno dal rimpasto la
Giunta di centrosinistra guidata
dal sindaco Lombardi non abbia
ancora affrontato i problemi della
vivibilità, dello sviluppo edilizio a
misura d'uomo e
dell'arredo urbano.
Perché - si chiede il
partito - furono messi
alla berlina Antonio
Criscuola e Clara sil
vestri, accusandoli di
essere i maggiori re
sponsabili della inef
ficienza della macchi-
na amministrativa?
Fu una decisione che non convinse
l'Udc e moltissimi cittadini.
"Denunciammo subito - dichiara
no i rappresentanti dell'Udc 
un'operazione di potere con la qua
le si intendeva rimuovere ogni
ostacolo sulla strada di una gestio
ne delle aree ex Deltaf1na ed ex
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"Fermi i progetti di vivibilità"

Delle pro lOC9_Un~li

Ha vinto Modugno
per docenti
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, unite è in piena evo

luzione organizzati
vo-didattica ed uno de
gli ultimi appunta
menti istituzionali ri
5J.arda la preparazione
della VIa edizione del
Corso per docenti e di
rigenti scolatici sul te
ma "Insegnare i diritti
umani" nelle scuole.
L'iniziativa è ricono
sciuta dal ministero
della Pubblica istruzio
ne quale corso di ag
giornamento e avrà
una durata di 35 ore,
dal 12 al 16 Novembre
2007.
Il taglio del nastro si
avra' il 12 novembre,
presso la Saladella Con
ciliazione del Comune.
Il Corso è curato, sul
piano didattico-scien
tifico, dalla Società Ita
liana per l'Organizza
zione Internazionale,
che ha sede in Roma,
struttura tecnica del
ministero degli Affari
esteri per le relazioni
internazionali e la pre
parazione di ambascia
tori e diplomatici. I te
mi di studio sono:
"L'azione delle Nazioni
Unite per la protezione
dei diritti umani, la tu
tela dei diritti umani in
Europa e Diritti uma
ni", "obiettivi e meto
dologie pratiche per la
scuola" .
Si prevede un' ampia
partecipazione (per in
formazioni
075.8138676), come fu
nelle passate esperien
ze. "Questa VIo edizio
ne del corso - commen
tano il sindaco Ricci e
lassessore Belardoni 
conferma !'impegno
concreto del Comune
nella promozione dei
~tti UIIWlift .


